

本日〈9月20日〉のプログラム

- ◆齊 唱 「それこそロータリー」
- ◆献 立 洋食
- ◆卓 話 地区会員増強副委員長
柴田 健 様 (横浜中 RC)



勝沼 紅玉園

司 会 岡部雄一郎 副幹事

酒井 健太郎様 (昭和音楽大学准教授)

点 鐘 田口健太郎 会長

齊 唱 「我等の生業」
ソングリーダー 河邊 拓巳 会員

四つのテスト 渡辺 淳 職業奉仕副委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

宗像 富次郎様 (ゲストスピーカー)
酒井 健太郎様 (昭和音楽大学准教授)
柴田 裕氣様 (見学者)
待井 秀祥様 (見学者)



2024-2025年度 R I 会長 ステファニー・アーチック



第2590地区 ガバナー 長戸はるみ

会 長	田 口 健太郎	会 計	渡 辺 好 史
会長エレクト	馬 場 佳 子	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	西 山 潔	S A A	月 山 勇
副 会 長	河 野 明 光	副 S A A	網 野 雅 広
幹 事	角 野 弘 幸	副 S A A	加 野 亮 一
副 幹 事	岡 部 雄 一 郎	クラブ会報	玉 村 由 起

例会日 毎週金曜日 0:30~1:30PM (第5金曜日6:00PM)

例会場 崎陽軒本店

URL <https://kanagawa-higashirc.com/>

E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 〒220-0011

横浜市西区高島2-6-38 岩井本社ビル317A・B

TEL:045-442-7131 FAX:045-442-7978

創立記念日 昭和51年5月29日

ビジター紹介

横浜港北RC会員・ロータリーの友地区代表委員
亀ヶ谷 純子様



誕生日祝い

松井 麻律 会員 (9月7日) ※欠席
田邊 正彦 会員 (9月9日)
飯田 泰之 会員 (9月11日) ※欠席
星川 隆夫 会員 (9月15日) ※欠席
渡辺 好史 会員 (9月17日)



奨学生紹介

グエン ティ ハウ様 (米山奨学生)



皆様、こんにちは。先月から夏休みが始まりました。普段の生活から少し離れて、心も体もリフレッシュする時間を大切にしたいと思います。そして、休みの間はアルバイトをしながら日本語と英語の勉強を続けています。今月は学校とロータリークラブの活動にも積極的に参加し、新しい経験や学びを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いたします。ありがとうございます。

結婚記念日祝い

茂木 知子 会員 (9月15日)
鴻 義久 会員 (9月17日)



幹事報告

- ・委員会活動レポート回覧
- ・米山学友会より『米山学友会総会のご案内』が来ておりますので回覧致します。
- ・地区よりRLIパートII・IIIの案内が来ております。
- ・ポリオデーのTシャツメ切9/30に延長しています。
- ・地区大会登録料13,000円全員登録です。

入会記念日祝い

須永 久一 会員 (9月19日) ※欠席

委員会報告

◆雑誌委員会 中野 真理 委員長

亀ヶ谷地区代表委員からご丁寧なお話をいただいた「ロータリーの友」のご紹介をいたします。横組ではネパールとベトナムの通学路についてロータリーが支援している内容等が特集されており、その地道な活動に感じ入るところがあります。9月号の中頃には、何度も話題にのぼっている「深谷さん」に関する記事がございます。深谷さんは、2590地区から2007年度に青少年交換留学生としてフィンランドに派遣され、現在はロータリー平和フェローとしてアメリカのドゥーク大学等に留学していらっしゃいますが、深谷さんを激励するために2590地区の樋口ガバナーを団長として、8名の方がダーラムを訪れたそうです。ロータリー財団を通じて、世界に羽ばたく人材を育てていると実感できたというコメントもあり、同じ地区の我々も、ロータリー活動の成果・今後のポテンシャルを感じることができると思いますので、是非、目を通していただければと思います。

◆R財団委員会 白鳥 厚夫 委員長

ロータリー財団へのご寄付をお願い致します。今月は、1ドル145円です。即ち年次寄付150ドル以上/会員ですので、21,750円/会員となります。ロータリー財団への寄付は、ポリオ撲滅、国際的な交換留学生、平和活動を始め数々の活動資金となります。会員皆様のご理解を承り、ご寄付を宜しくお願いいたします。

◆米山記念奨学委員会 小山 市康 委員長

日頃より米山記念奨学事業に対しご理解とご支援いただき感謝申し上げます。今年度も例会前に窓口を設け、ロータリーの目的である「国際理解と平和の推進」のために皆様のご協力をいただき100%達成を願っています。

出席報告

鴻 義久 副委員長

会員総数	49名	(29+20)名	
出席会員数	31名	(16+15)名	
出席率	70.45%		
ゲスト	4名	ビジター	1名
前回補正後	32.43%	前々回補正後	71.11%

スマイルボックス

月山 勇 SAA

ロータリーの友地区代表委員 亀ヶ谷 純子様 (横浜港北RC)

本日は、おわびしたいことがあって、ご訪問させていただきました。どうぞよろしく願い申し上げます。

馬場佳子さん みなさんお久しぶりです。ようやく歩ける様になりました。お誕生日お祝いありがとうございました。

渡辺好史君 誕生日のお祝いありがとうございます。

鴻 義久君 結婚祝いありがとうございます。

茂木知子さん 結婚記念日のお祝いありがとうございます。一緒にいられる時間が少なくなっているのに、夫の無視ハラスメントがひどくなってきている。例をあげれば、

1. ワンコの積み込みは忘れないのに、ワイフは積み残していく。 2. エレベーターに足早くのりこみ、閉めるのボタンを私が乗り込むのを確認せず押す。リハビリ通院の時は、エレベーターの扉にはさまれそうで、まだ閉めないでと叫ばなければならなかった。 3. 手術の立ち会いに来なかった。主治医の先生は、説明できずに、当惑していた。などなど。

青柳 紀君 家族会ありがとうございました。月山さん御自慢の山梨県の美味しいぶどうとほうとう鍋を満喫させていただきました。運転手の昼食代を含めてニコニコで～す。

田邊正彦君 神奈川東クラブに、亀ヶ谷様ようこそお出で下さいました。

吉田隆男君 昭和音大 酒井健太郎先生、本日は当クラブへようこそ。

山本 登君 まだ暑い！！

植田清司君 酒井先生、ようこそいらっしゃいました。よろしく願い致します。先日のテーブルミーティング白鳥さん、ごくろうさまでした。

天野公史君 宗像さん、本日はお忙しい中ありがとうございます。楽しみにしていました。

白鳥厚夫君 一昨日の第3テーブルミーティングにご参加の皆様、積極的な・貴重なご意見ありがとうございました。お陰で、お題の奉仕の材料がほとんど無く、報告書で苦勞いたしました。でも非常に楽しかったです。

第3テーブル サブマスター 白鳥 厚夫

伊東英紀君 先日は第3テーブルミーティング出席の皆様おつかれさまでした。白鳥様御世話になりました。

山本芳弘君 ①4年ぶり寺楽会(じらくかい)でケロックの出演を頂きます。10/20(日)お時間ありましたら、お出掛け下さい。ボックスに案内ハガキ入れさせていただきました。

②田辺商店100周年おめでとうございます。

西山 潔君 亀ヶ谷様、本日はようこそいらっしゃいました。いつも大変お世話になっております。本日は何卒よろしくお願ひ致します。

角野弘幸君 ①宗像富次郎様、卓話よろしくお願ひいたします。 ②酒井健太郎先生、本日はようこそいらっしゃいました。クラブ歌の作曲よろしくお願ひいたします。

清水茂夫君 宗像様、本日の卓話宜しくお願ひします。楽しみです！！

北村大輔君 暑いですね・・・

月山 勇君 ①先日の秋の家族会参加の皆様、大変、大変お疲れ様でした。尾身委員長ご苦労様でした。 ②第3テーブルMでは、白鳥副マスター段取り、ありがとうございます。

9月13日	17件	65,520円
本年度累計		378,944円
年度目標進捗状況		-5%

オリンピックの裏舞台

東京2020オリンピック サーフィン日本代表監督
宗像 富次郎様
(紹介者：天野 公史会員)



プロフィール

- <経歴>
- 1961年 東京都練馬区生まれ → 所沢市へ転居
- 所沢市南小・南陵中卒業 法政大学付属第一高校 同大学建築学科卒業
- 1985年 所沢市役所(県庁派遣あり) 都市計画・再開発事業など
- 1992年 日本サーフィン連盟 理事
- 2011年 神奈川県議会議員(一期)
- 2017年 JOCサーフィンナショナルコーチ
- 2022年 JOCサーフィン/ハイパーパフォーマンスディレクター
- UMI協議会 前副会長(国土交通省関係)
- 埼玉県スキー連盟 理事
- <サーフィン関係>
- 1985年～ 全日本選手権大会出場(10回以上の出場)
- 2010年、2018年、2021年 世界サーフィン選手権大会 代表監督
- 2021年 東京2020オリンピック サーフィン日本代表監督
- <資格マニア?>
- 一級建築士、行政書士、宅地建物取引士、建築基準判定士
- 一級船舶免許、大型自動車免許、大型自動二輪者免許、スキー正指導員、サーフィン公認指導員、A級ジャッジ 他
- <その他>
- 日吉在住、妻との二人暮らし、猫や犬、カレーの食べ歩き、お酒には弱いです。

簡単に私の経歴をご紹介します。1980年代に、少々不純な動機である「異性にモテたい」という理由からサーフィンを始めましたが、その後は競技者として活動を続け、日本サーフィン連盟の理事やJOCサーフィンのハイパフォーマンスディレクターとしても活躍してきました。また、様々な資格を取得し、幅広い分野での経験を積んできました。

オリンピックでの開催都市提案

東京2020 野球・ソフトボール、空手、
スケートボード、スポーツクライミング、サーフィン

パリ2024 ブレイキン、
スケートボード、スポーツクライミング、サーフィン

LA2028 野球・ソフトボール、フラッグフットボール、クリケット、
ラクロス、スカッシュ

サーフィンがオリンピック競技として採用された背景についてご説明します。東京2020では、野球・ソフトボール、空手、スケートボード、スポーツクライミングとともに、新たにサーフィンが採用されました。野球・ソフトボールと空手は日本からの要望によるもので、スケートボード、スポーツクライミング、サーフィンは若者に人気のスポーツとしてIOCからの要望があったと聞いています。

<メダリストの誕生>

東京2020では、サーフィン日本代表が銀メダルと銅メダルを獲得しました。五十嵐カノア選手や都築有夢路選手がその功績を挙げましたが、ここには多くの努力と挑戦がありました。

「オリンピックを楽しみたい」

自分を緊張感からの解放したい

「オリンピックには魔物がいる」と言われるように、競技者にとって最大の敵は緊張感です。オリンピックという大舞台で、このプレッシャーにいかにか打ち勝つか、勝敗を分ける重要な要素です。私たちが選手たちにどのようにメンタルサポートを行ったか、その具体的なエピソードをいくつかご紹介します。

JOC強化方針

「人間力の向上なくして
競技力の向上なし」

オリンピックの裏話として、メダリストたちが抱える強いストレスや疎外感、そしてJOCが掲げる「人間力の向上なくして競技力の向上なし」という強化方針についても触れたいと思います。選手たちが競技に臨む上で、人間力がいかに重要であるかを実感しました。

＜練習拠点と今後の展望＞

最後に、選手たちがどのような環境で練習を重ねたのか、そして今後のサーフィン競技の展望についてお話しします。LA2028に向けて、さらなる準備が必要です。以上が、東京2020オリンピックにおけるサーフィン競技の裏側についての概要です。

米山夏季バス旅行

9月15日(日)の米山奨学生・学友夏季交流バス旅行に参加してきました。バス3台に分乗し山梨県勝沼でブドウ狩りなどを楽しむ企画でした。三連休の中日であったこともあり出発間もなく大渋滞でしたが、バスの中では日本語を共通言語として楽しい会話がなされ、学友からの配慮があり奨学生も楽しい一時を過ごせました。参加された皆様御疲れ様でした。



小山会員・奨学生グエンティ ハウさん・吉田会員・茂木会員
学友李徳雨夫妻・学友グエンバン ドック夫妻

次回〈9月27日〉の予定

卓話者：自衛隊神奈川地方協力本部長 一等海佐
大谷 三穂 様